



## Gobierno prioriza dinero para Energía y subejerce gasto en Salud



Pese a que el gobierno federal ha señalado que dentro de sus prioridades está la seguridad y la salud de los mexicanos por la pandemia por Covid-19, eso no se visualiza en los gastos que ha realizado en los primeros cinco meses del año, pues de enero a mayo disminuyó los recursos para estos rubros, en comparación con lo programado.

Según [datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público](#) (SHCP), de enero a mayo de 2022 en los ramos de Defensa, Salud y Seguridad Pública y Protección Ciudadana se registraron subejercicios, pues en conjunto la APF dejó de ejercer 43 mil 331 millones de pesos con respecto a lo planeado.

Con ello, por quinto mes consecutivo, los rezagos más importantes se originaron en instituciones del sector salud, como el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), donde gastaron 23 mil 530 millones de pesos menos de lo programado.

“Dichos rezagos contrastan en el contexto de las actuales prioridades del gobierno federal de asignar recursos para elevar la calidad de los servicios de salud y ampliar la cobertura hacia toda la población. Si bien, es probable que cuestiones administrativas hayan limitado la aplicación del gasto”, se menciona en el informe de la Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados.